Audrey Couette, une vie musicale

Audrey Couette, enfant de Minot, a fait la rencontre de l'accordéon par sa grand-mère et un voisin rené Petot. Ils lui ont communiqué leur passion pour cet instrument et lui ont donné envie d'apprendre à en jouer. Dès l'âge de 10 ans, elle a pris des cours avec Élisabeth Studer. Le travail et l'acharnement vont lui permettre d'intégrer le Centre National et International de musique et d'Accordéon à Saint-Saulve d'Auvergne où elle a obtenu son diplôme d'études musicales. Puis passage par le conservatoire, pour finaliser ses aptitudes à l'enseignement de la musique et de cet instrument.

Depuis 2009, elle s'est investie dans l'enseignement. Étude du solfège, du piano et de l'accordéon à tous les niveaux, du débutant au professionnel qui veut se perfectionner sur de nouvelles techniques. Elle travaille dans tous les styles musicaux comme le musette, la musique classique, contemporaine, les variétés... Dès 4 ans, elle pratique l'éveil musical des enfants. Cela permet d'amener de nouveaux pratiquants, par la découverte de la musique.

Elle donne ses cours à Minot ou à Selongey, sur rendez-vous ou à domicile chez les clients dans les alentours. Ce sont des leçons d'une heure ou d'une demi-heure pour les plus petits. Elle enseigne ainsi le solfège, le



Audrey avec Oupsy.

piano, l'accordéon et l'éveil musical. Contact au 06 08 48 80 89 ou audreycouette@live.fr

Avec l'assouplissement des mesures sanitaires, elle attend de retrouver son public. Il est prévu un concert à Selongey le vendredi 30 juillet à 20h. La première partie sera réalisée par ses élèves puis elle jouera en deuxième partie avec le chanteur pianiste Pascal Capiomont.

Audrey souhaite refaire des animations de soirées, de mariages, à thèmes dans les restaurants, pour les associations... Elle fait aussi des animations pour les résidents des maisons de retraite, où elle est accompagnée par sa chienne Oupsy qui lui vole souvent la vedette!

> NOTRE CORRESPONDANT FRANÇOIS PIELIN